

Dem Jackie

Dem Jackie

Wir schreiben das Jahr 2073. Jackie ist allein. Aber wo genau befindet es sich eigentlich? Es weiß es nicht mehr. Auch die Zeiten, in denen es sich noch entscheiden konnte, eine er oder eine sie zu sein, sind längst vorbei.

Jackie lebt. Jackie hat sich von einem Menschen zu einem Wesen degradieren lassen. Die Vorfahren von Jackie hatten Vater Staat ruiniert und Mutter Natur misshandelt. Es war nicht mehr viel übrig geblieben für Jackie, um ein Leben zu gestalten.

Jackie hatte früh vergessen, wie alt es war. War es 14 oder 84? Es wusste es nicht mehr. Denn der Tod war früh in sein Leben gekommen. Schon vor ein paar Jahren hatte das Jackie begonnen, nichts mehr zu spüren. Die Tränen waren dem Jackie literweise aus den Augen gelaufen, aber das Jackie hatte vergessen, wieso. Nun spürte Jackie fast gar nichts mehr außer Hunger oder Durst. An Aaaalles hatte das Jackie sich gewöhnt.

Damals im Jahr 2020 hatte sich Jackie noch viele Fragen gestellt:

- Wieso werden eigentlich immer noch so viele Autos gefahren?
- Und weshalb immer mehr so große?
- Warum kostet eine Wohnung so viel Geld gerade?
- Wieso schmecken die Tomaten nicht mehr so wie früher?
- Weshalb leben so viele Menschen so gut?
- Warum geht es so vielen Menschen so schlecht?
- Wieso verdient meine Mama so viel Geld und meine Lehrerin so wenig?

Aber das Jackie hatte aufgegeben. Das Jackie hatte noch gekämpft. Kurz. War auf Demonstrationen gegangen. Hatte mit ihren Freunden geredet, geredet, geredet und immer wieder ihre Eltern befragt. Aber die haben auch keine Antworten gewusst.

Das war das Jackie.

© he Lori / helori.de

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)